

Pour diffusion immédiate
Le 20 novembre 2017

Hommage à un exploitant de placers pour sa contribution à la recherche sur la Béringie

L'exploitant de placers Stuart Schmidt a été honoré dimanche dernier, lors du Yukon Placer Forum, pour sa contribution de toute une vie à la paléontologie au Yukon et à la recherche sur la Béringie.

M^{me} Jeanie Dendys, ministre du Tourisme et de la Culture du Yukon, a remis à M. Schmidt le Prix de la recherche sur la Béringie, avec l'appui de la Klondike Placer Miners' Association (KPMA). Ce prix reconnaît les contributions importantes pour notre compréhension des vestiges de l'ère glaciaire au Yukon. La ministre a également remercié M. Schmidt pour son soutien constant aux chercheurs, son enthousiasme à l'égard de la découverte et sa participation aux efforts ayant mené à l'ouverture du Bureau régional de paléontologie du Klondike.

La plus récente contribution de M. Schmidt au patrimoine historique du Yukon est sa découverte d'un crâne de bœuf musqué casqué, vieux d'environ 25 000 ans. Le crâne a été montré lors du Forum, dans le cadre d'une exposition des découvertes les plus remarquables des dernières saisons.

Citations

« Notre personnel des Ressources patrimoniales considère les partenariats avec les exploitants de placers comme inestimables. Nous sommes très reconnaissants envers M. Schmidt, qui a appuyé les efforts de nos paléontologues et de leurs collègues tout au long de sa carrière. C'est toujours passionnant pour les Yukonnais d'en apprendre davantage sur le passé lointain de notre territoire et de participer à un projet de recherche d'envergure. »

– M^{me} Jeanie Dendys, ministre du Tourisme et de la Culture

« La Klondike Placer Miners' Association est fière et heureuse de voir que le Prix de la recherche sur la Béringie est remis à un lauréat aussi exceptionnel. La longue contribution de Stuart à notre compréhension scientifique de la préhistoire du Yukon est immense et abondamment consignée, et constitue un exemple éloquent de ce qui peut être accompli lorsque les activités des exploitants de placers se font en partenariat avec la collectivité. »

– M. Mike McDougall, président de la KPMA

En bref

- Le crâne de bœuf musqué casqué découvert par M. Schmidt est remarquablement bien préservé. Il permettra d'étudier la génétique ancienne et d'effectuer d'autres recherches. M. Schmidt a trouvé le crâne le 11 septembre 2017 lors de ses activités à Canyon Creek.
- Le Prix de la recherche sur la Béringie a été décerné par le passé à des chercheurs du gouvernement et du milieu universitaire, à des Aînés des Premières nations et à des exploitants de placers, afin de souligner leurs importantes contributions à la compréhension du patrimoine humain et paléoenvironnemental de la Béringie au Yukon.
- Les fossiles recueillis dans les exploitations de placers au Yukon comptent parmi les spécimens paléontologiques de l'ère glaciaire les mieux préservés du monde, en raison du pergélisol présent dans les champs aurifères.
- Le Yukon Placer Forum est une activité annuelle présentée par la Commission géologique du Yukon. Il a pour but d'échanger de l'information et de favoriser l'industrie de l'exploitation des placers. On y communique des informations sur les découvertes paléontologiques et archéologiques faites dans les mines du territoire.

Pour en savoir plus : Klondike Placer Miners' Association

Renseignements :

Sunny Patch
Communications
Conseil des ministres
867-393-7478
sunny.patch@gov.yk.ca

Linnea Blum
Communications
Tourisme et Culture
867-332-2625
linnea.blum@gov.yk.ca

Communiqué numéro 17-249

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.